



RAMOS PINTO RAPPORT DE VENDANGE 2018

qu'au début de l'été. Le reste du cycle a quant à lui été très chaud et sec.

"Vaincre toutes les adversités, aussi grandes qu'elles soient, mène au succès."

Carlos Peixoto

Les températures moyennes ont été beaucoup plus faibles qu'en 2017, néanmoins en août et en septembre une inversion a eu lieu engendrant des températures moyennes plutôt élevées.

CYCLE VÉGÉTATIF

La nouaison a commencé avec presque trois semaines de retard en raison d'un cycle plus tardif qu'en 2017. La véraison ne s'est quant à elle manifestée qu'à partir du mois d'août et les vendanges ont débuté avec un retard compris entre 3 semaines et 1 mois.

PRODUCTION

La production n'a été inférieure que de 5 % face à celle de l'année précédente et ce malgré les difficultés ressenties dans la région cette année.

VENDANGE

La vendange a commencé le 22 août dans la Quinta de Ervamoira, avec les premiers blancs. Les premiers rouges de cépages plus précoces tel que le Tinta Amarela ont été cueillis une semaine plus tard. En ce qui concerne les blancs, nous avons obtenu des degrés alcooliques modérés, avec une belle acidité et des vins très aromatiques. Les rouges se sont présentés plus expressifs, plus vifs et plus fruités, avec des degrés élevés. En ce qui concerne la Quinta dos Bons Ares, la vendange a débuté le 4 septembre avec des degrés d'alcool moyens assez élevés et des pH faibles. Il convient de souligner la très bonne performance des blancs de cette quinta : équilibrés et aromatiques. Les rouges ont été vendangés jusqu'au 10 octobre, dans de



Concernant la Quinta da Urtiga, qui est soumise à des pratiques biodynamiques, la vendange a commencé le 20 septembre et, pour l'instant, nous sommes très satisfaits du vin obtenu dans cette parcelle « magique ».

Quant à la Quinta do Bom Retiro, la vendange s'est déroulée du 21 septembre au 10 octobre. En ce qui concerne les cépages Touriga Nacional, autant les Portos que les Douros sont très bons et aromatiques, avec une acidité excellente. Il convient de remarquer les vieux vignobles Rio et Alhais qui ont révélé des vins concentrés, équilibrés et très intéressants. Un printemps humide, suivi par un été marqué par des périodes atteignant des températures extrêmes a provoqué une chute de la production, bien que l'année présente une excellente qualité.



VIN DE PORTO

"Une année viticole très difficile et néanmoins gratifiante sur le plan œnologique, avec de très bons Portos aromatiques et structurés ; comme il est coutume de dire, tout est bien qui finit bien."

Ana Rosas

VIN DE PORTO BLANC

Les vins sont frais, fruités et bien structurés. Le Lágrima Blanc est aromatique et corsé. Il présente une belle acidité.

VIN DE PORTO ROUGE

Les vins révèlent une excellente couleur, un très bel arôme, un fruit très pur et quelque peu floral, de la fraîcheur et des tanins fins. Le cépage Touriga Franca a comme d'habitude été cueilli en dernier, créant alors une bonne surprise, puisque les vins sont très corsés, bien structurés et aromatiques, avec une belle couleur. Il convient de souligner que cette année, le Tinto Cão a produit des vins très élégants, aux arômes fumés, délicieusement fruités, frais et avec une intensité de couleur assez intéressante pour ce cépage. Un « must » pour nos *tawnies*.



VIN DU DOURO

"A la fin du mois de juillet, tout indiquait une année marquée par la pluie et par le froid néanmoins, août et septembre ont créé des conditions de maturation idéales. Je prévois un grand potentiel pour le millésime 2018."

Teresa Ameztoy

VIN BLANC

La qualité des blancs est très intéressante car les caractéristiques de l'année ont produit des vins blancs frais, avec des degrés d'alcool idéaux et des arômes mûrs :

- Sol de schiste : vins expressifs et parfumés, qui surprennent par leur persistance et leur fraîcheur.
- Sol de granit : vins très bons, se démarquant par leurs arômes purs et définis ainsi que par leur acidité.

VIN ROUGE

Globalement, les vins dévoilent densité et concentration, des tanins doux et des arômes très fruités :

- Sol de schiste : belle expression fruitée, vins concentrés, aux tanins fins et acidité excellente.
- Sol de granit : raisins très sains, croquants et savoureux, anticipant une belle qualité.

CONCLUSION

En 2018, la nature nous a offert la possibilité de réussir une belle récolte en matière de qualité. En dépit des difficultés engendrées par un printemps pluvieux, la maturation a été globalement longue et lente et l'été s'est révélé chaud et sec.

Les vins de 2018 se présentent concentrés, fruités et équilibrés, ce qui nous fait espérer une année terminée en 8 sans précédents !



ESTABLISHED 1880

RAMOS PINTO

PORTO & DOURO